
ACTA DEL PLENO DE LA JUNTA MUNICIPAL ACTUR-REY FERNANDO 

En la Inmortal Ciudad de Zaragoza, a las 19,40 horas del día de tres de abril de dos mil diecinueve, 
previa convocatoria al efecto, se celebra sesión ordinaria del Pleno de la JUNTA MUNICIPAL ACTUR
REY FERNANDO del Excmo. Ayuntamiento de Zaragoza, en el Salón de Actos del Centro Cívico Río 
Ebro, Edificio Femández Ordoñez, sito en Avenida Maria Zambrano, 56, bajo la Presidencia de D. Pablo 
Hijar Bayarte, Concejal-Presidente de la Junta Municipal; y con la asistencia de los vocales del PP, PSOE, 
ZEC, C's y CHA, que a continuación se reseñan; y con la presencia de la funcionaria administrativa 
adscrita a la sede de la Junta, actuando como Secretaria. 

Presidente: 
D. Pablo Hijar Bayarte 

Vocales: 
Dña Mercedes Pérez de Obanos Ros (ZEC) 
D. Javier Valero Gómez (ZEC) 
Dña. Isabel Viñuales Lanau (ZEC) 
D. Luis San José Femández (C's) 
D. Jase Manuel Pertusa Coronado (PP) 

~---,.... Guillermo Campo Pomar (PP) 
D. Guillermo Corral Corneras (CHA) 

Representantes de Asociaciones de Vecinos: 
AVV Actur-Rey Fernando 
AVV del Actur - A VEACTUR 
A VV Parque Gaya 
A VV Puente de Santiago 
A VV San Andrés 

Representantes de grupos de entidades: 

Por el grupo de resto de Entidades: Asociación de Mujeres y Vecinas Boira 


Excusan su asistencia: 
D. Luis Francisco Rico Lacasa (PSOE) 
D. David Lorenzo Torres (PSOE) 
D. Javier Rodrigo Lorente (C's) 

Secretaria: 

Felicidad Pinilla Langa 


Asisten a la sesión en calidad de invitados: representantes de Policía de Barrio Local, Unidad Sector Norte; 

Agrupación Deportiva Cristo Rey; Asociación Literaria Rey Fernando de Aragon; FSF Cesar Augusta; y 

otras personas en calidad de vecinos del Distrito. 




El Presidente infonna de la ausencia de tres vocales que han excusado su asistencia por motivos de trabajo 
y de exámen. 

Antes de comenzar a tratar el orden del día, el Presidente quiso recordar el fallecimiento de dos vecinos del 
Distrito. Uno de ellos, a petición de la AVV Puente de Santiago: D. Luis Macipe, que fue el socio n.O I de 
la entidad y su primer presidente. Tuvo una gran dedicación al barrio desde los primeros tiempos y en 
alguna ocasión había venido a la Junta Municipal. El otro, D. José Relancio, presidente de la Banda de 
Música del Club Social de Empleados Municipales, y que habitualmente asistía a estas sesiones del Pleno. 
Agradeció en nombre de todos el trabajo de ambos por el Distrito; y finalmente se guardó un minuto de 
silencio dedicado a la memoria de los dos. 

A continuación, constituido el Pleno con la mayoría necesaria y con los requisitos formales 
exigibles, el Presidente declara abierta )a sesión para tratar el siguiente orden del día: 

PARA su APROBACION: 

1.- Aprobar, si procede, el acta dc la sesión anterior. de fecha 20 de febrero de 2019 

2.- Informes de los Coordinadores de las Comisiones de Trabajo: 

-Comisión de Cultura, Deporte, Juventud y Festejos 
-Comisión de Educación, Acción Social y Salud 
-Comisión de Urbanismo, Medio Ambiente y Servicios Públicos 

DANDO CUENTA: 

3.- Informe del Presidente 

Sugerencias y preguntas de los miembros del Pleno 

PARA SU APROBACION: 

1.- Aprobar, si procede, el acta de la sesión anterior, de fecha 20 de febrero de 2019. 

El acta fue aprobada por unanimidad de los asistentes. 

2.- Informes de los Coordinadores de las Comisiones de Trabajo. 

2.1.- Comisión de Cultura, Deportes, Juventud y Festejos 
Coordinadora: Dofta Isabel Viñuales Lanau. 

Explicó que se había convocado a la reunión de marzo a todas las entidades y personas interesadas en el 
tema de la Comisión de Festejos, y que tras ella no se había llegado al consenso; fundamentalmente a causa 
de la falta de capital humano en el barrio del Actur. Añadio que sí que se iban a realizar las fiestas de 
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Parque Goya. También explicó que la actividad "Actur se mueve por la salud" no se va a realizar este año 
por motivos personales de las personas que lo llevaban a cabo. 

2.3.- Comisión de Educación, Acción Social y Salud (se incluye en acta anexo 1, de 3 páginas). 
Coordinador: Don Javier Valero GÓmez. 

2.2.- Comisión de Urbanismo, Medio Ambiente y Servicios Públicos (se incluye en acta anexo 2 de 
5 páginas). Coordinadora: Dña. Mercedes Pérez de Óbanos Ros. Dió lectura al acta de la Comisión. 

J.- Jnforme del .Presidente: 

Explicó que, como de costumbre, no se iba a leer el informe de gestiones realizadas desde la última sesión, 
para no alargar, pero que se incluiría en el acta. No obstante, se hace constar que los miembros del Pleno ya 
disponían de dicho informe al haberlo recibido con la convocatoria. Se detalla a continuación: 

Dar cuenta de informes recibidos: 

Oficina Económica-jurídica de Servicios Públicos - Unidad de Dominio PúbLico 

-Informe sobre la documentación a aportar para la autorización de fiestas y actividades de los Distritos. 


Oficina Técnica de Participación, Transparencia y Gobierno Abierto. 
-InfOlme sobre estado de ejecución de las obras aprobadas con Presupuestos Participativos 2018 

Servicio de Redes y Sistemas 
-Informando sobre las llamadas 092 y 010 (1637785118) 

Sociedad de Economíia Mixta Trayías Zaragoza, SA.: 
-Infonne sobre el acercamiento de papeleras a las marquesinas del tranvía (0203131119) 

Area de Urbanismo y Sostenibifidad: 
-Infonne sobre la reparación de acera por falta de baldosas en Eduardo Gimeno Correas (0203131/19) 

Dar cuenta de escritos deri vados del Pl eno y 011'05 asw1tQS: 

Al Servicio de Movilidad Urbana: 
-Aparcamientos en Royo Villanova (0300661/19) 

-Soportes para aparcamiento de patinetes y bicicletas en centros deportivos, espacios escolares, etc. 

(0300734/19) 

-Reducción de la velocidad en La Fragua y Eugenio Lucas (0300905/] 9) 


Al Servicio de Conservación de Arquitectura: 
-Adecuación entrada lES Tiempos Modernos (0301021/19) 

Al Servicio de Disciplina Urbanística: 
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-Solicitando medidas para el sellado de pozos descubiertos en zona antiguo camino de Juslibol 
(0301265/19) 

Al Servicio de Consesrvación de lrifraestructuras (Alumbrado Público): 
-Iluminación de calles saco (0301143/19) 

A la Oficina Técnica de Participación, Transparencia y Gobierno AbierKJ: 
-Infonnación sobre obras previstas en los Presupuestos Participativos (0300954/19) 

Al Instituto Municipal de Salud Pública: 
-Solicitud desratización en los solares que se han limpiado (0300587/19) 

Al Servicio de Parques y Jardines: 
-Adaptación o eliminación de pasos viciosos en zonas verdes (0301204/19) 

Finalizado el informe de gestiones, el Sr. Presidente se retirió a varios asuntos que consideró necesario 
comentar: 

Problema del botellón 

Considera que el botellón es un problema de difícil solución. Tomó nota del asunto pero piensa que la 
respuesta a la propuesta que se ha hecho de que traslade a algún lugar donde no haya casas habitadas, será 
que no hay lugares así. 

Desconvocar comisiones de trabajo mes de abril 

Se ha aprobado por los vocales no hacer Comisiones de Trabajo en el mes de abril, al coincidir en fechas 
con las reuniones del proceso de PRESUPUESTOS PARTICIPATIVOS DE ACTIVIDADES de la Junta 
Municipal. Añadió que si alguien quería llevar algo a las Comisiones puede llevarlo al siguiente Pleno o 

dirigirse a la oficina de la Junta Municipal. 


Provecto ACTUR SE MUEVE POR LA SALUD 


Se ha producido la renuncia de las personas que gestionaban el proyecto "Actur se mueve por la Salud" por 

problemas personales. Por lo que no se va a llevar a cabo este año. 


Nuevas instrucciones de Servicios Públicos para autorizar actividades. 


En estas instrucciones se piden dos meses de anticipación para las solicitudes de pennisos, resulta 

complicado; considera que la ley plantea un mes, pero es su opinión. 


Presupuestos participativos de ACTIVTDADES de la Junta MlInicipal2019 
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Infonnó el Presidente que hasta el día 8 de abril se pueden presentar las propuestas de actividades. El día 
16 de abril se realizará la Asamblea Abierta, el día 24 se llevará a cabo reunión de valoración de los 
vocales y seguidamente el mismo día la sesión ordinaria del Pleno a las 19,30 horas. 

Presupuesto municipal 2019 

Al no haberse aprobado el presupuesto se continúa sin capítulo 4, y por lo tanto, no se podrían dar las 
subvenciones. Informó que, sin embargo, se intenta hacer algún movimiento para facilitarlo. 

Consejo Infantil de Parque Gaya 

Se hizo una reunión del Consejo Infantil de Parque Gaya. Se contó con la presencia del Director del CEIP 
Agustina de Aragón, Horacio, que es la persona que se encarga de tirar del tema. Es el segundo año que se 
quiere apoyar con 2000 € las actividades que salen de este Consejo. Este año ya hay dos actividades 
propuestas por 16s niños: skape room y master chef. 

Proyecto CONOCE TU BARRIO ¿SABÍAS QUE... ? 

Hay un compromiso para este proyecto con la A VV Actur-Rey Fernando. Se ha pensado en 2000 € en 
prtll io pudiendo llegar hasta los 5000 €. Cree que este proyecto llevará varios años de desarrollo. 

Nueya zona de Policía Local: Zona norte 

Infonnó del cambio indicando que la zona a la que peltenece el ámbito de la Junta es la zona norte, junto a 
el Rabal y Santa Isabel. 

Fiestas del Distrito 

Tal como se quedó en la anterior sesión del Pleno, en la reunión de la Comisión de Cultura, Deporte, 
Juventud y Festejos, se trató el tema de las Fiestas del Distrito. Se convocó a todas las entidades. El año 
pasado Vanessa se ocupó de la zona Actur, pero este afta, la Asociación Distrito 18 no ha salido adelante y 
no va a ser posible. No obstante, si alguien se anima se hará, pero sino es así no. 

Sí que va a seguir con las fiestas la zona de Parque Gaya y tiene el apoyo y el reconocimiento de la Junta 
Municipal. 

Jomadas culturales de la Junta Municipales 

Comentó que en el año pasado en septiembre funcionaron muy bien, pero este afta se ha considerado que, 
dado el plazo para la solicitud de los pennisos, el siguiente Presidente no podría hacerlas en ese mes. Se 
habló de hacer las jornadas culturales a finales de mayo, tanto en Actur como en Parque Gaya. 

En la zona Actur, también era la Vanessa la persona con la que se trabajaba de las Jornadas y ha tomado la 
decisión de tomar descanso del tema. Sin embargo, hay Una persona en la Casa de Juventud que podría 
ocuparse y que se pondría en contacto con las Asociaciones. 
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En la zona Parque Gaya, el Proyecto de Gaya Joven y la Comisión de Fiestas van a hacer las Jornadas 
Culturales una semana antes de las Fiestas. Aftadió el Presidente que él estará muy liado. 

ActuaciÓn del Día de la Mujer 

[nformó que, como todos los aftas, se ha realizado un gasto para el Día de la Mujer, una actuación de teatro 
organizada por la Asociación de Vecinas y Mujeres Actur Boira, por importe de 800 €. 

Certamen de Cuentos 

Explicó que había asistido al acto de entrega de premios y que, al igual que siempre, había sido un éxito; se 
asombra de la gran participación de cuentos presentados y de la cantidad de gente que asiste al acto. 

Actuaciones en la chopera 

Explicó que cuando se habla de la chopera se habla del espacio que se encuentra en la calle Margarita 
Xirgú. Manifestó creer que el documento está en marcha y que se ha apostado por un camino que una la 
zona con la Avenida. 

Sugerencias y preguntas. 

El Presidente cedió la palabra a los miembros del Pleno en el siguiente orden: en primer lugar a los vocales, 
en segundo a las Asociaciones de Vecinos y en tercer lugar a los representantes de los grupos de entidades, 
aunque en algún momento pueden producirse variaciones a este orden. Tras estas intervenciones se dará 
por finalizado el punto del orden del día, pero podrán intervenir, previa petición, el resto de entidades 
asistentes o vecinos del Distrito que deseen tomar la palabra, no siendo obligatorio que su intervención se 
refleje en el acta. 

D. Guillermo Corral Corneras comentó 10 siguiente: 

-Explicó que ha pat1icipado y está informado de todo el proceso de Presupuestos Participativos 2018/19, Y 
quería advertir de que una de las partidas del espacio de la chopera está dentro de las propuestas aprobadas 
para la Junta Municipal de Presupuestos Particípativo, es la de Skate Park, con un importe de 100.000 €. 

-Por otro lado, indicó que no le parecía correcto que un cartel que anuncia la recogida de alimentos en el 
Centro Cívico Río Ebro, en edificio José Martí, 110 coloque de modo correcto el lago municipal, cuando se 
está disponiendo del espacio del Centro Cívico. 

D, José Manuel Pel'tuda Coronado comentó lo siguiente: 

Manifiesta que se han colocado los focos del CEIP Cortes de Aragón, pero sin embargo están sin regular y 
sin orientar. En este sentido, el Presidente indicó que se tomaba nota para que se realizase esa actuación. 
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El Concejal-Presidente pasó a leer el listado de estado actual de los proyectos de obras y equipamientos de 
los Presupuestos Participativos 2018/19, para conocimiento de todos los asistentes (se incluye en acta 
anexo 3 de 2 páginas) 

D. Emilio Rodríguez de AVV Actur-Rey Fernando, comentó lo siguiente: 

- Expuso su disconformidad con los requisitos exigidos por Servicios PúbIícos, pues considera que piden el 
doble de tiempo sin que se recoja en ningún sitio; y mostró serias dudas respecto a la realización de las 
jornadas de la Junta. 

- En cuanto al problema del botellón expuso la necesidad de que se disponga una partida de policía que 
pase por la zona de botellón, pues ensucian mucho (incluso orines) y se meten en los portales. 

- Respecto a los Presupuestos Participativos de Ayuntamiento, manifestó que algunas cosas no están 
correctas pues los vecinos pidieron unas cosas y han hecho otras. También destacó que haya sólo tres 
proyectos finalizados. En este sentido, el Presidente manifestó que los servicios municipales ya habían 
dicho que era imposible acabar este año, también, por otro lado, había que tener en cuenta que la Consejera 
sólo estará hasta mayo y no se podía comprometer más. 

Quiso recalcar que la propuesta de la "chopera" era de Distrito y ha pasado a ser de unos vecinos del 
trito cree que como mínimo se debería infOlmar del tema en las Comisiones y que vuelva a tratarse 

como tema de Distrito. 

Habría que solicitar un Residencia de Mayores con Centro de Día para mayores de 50 años, una 
residencia pública ya que ahora todas son privadas aunque tengan plazas concertadas. Expuso que en su 
opinión debería ser una petición unánime del barrio. 

Está pendiente una actuación de columpios de Presupuestos Participativos 2017, pero aparece como 
finalizado y pagado. Solicita que se haga una consulta para aclararlo. 

- Con relación al proyecto "sabías que ...7" mencionó que seguían esperando que la gente les aporte 
materiales. 

D. Enrique Condón de A VV Parque GO)'"3 comentó lo siguiente: 

-Insistió en mencionar que se encuentran pendientes los juegos adaptados de Parque Goya. 

-Respecto a los Presupuestos Municipales de este año, comenta que es conocedor de que el equipo de 
gobiel11o intentará que salgan adelante, pero le gustalÍa saber que alternativas tienen los grupos de 
oposición que están en la sala. 

Tomó la palabra. previa petición al Presidente, el FSF César Augusta. Un representante de este club 
deportivo femenino ofreció la posibilidad de hacer demostraciones en algún torneo para las fiestas. 
También se ofreció para colaborar con las AMPAs. El Presidente le dio la enhorabuena por su trabajo. 

A continuación hicieron uso de la palabra los siguientes miembros del Pleno: 
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D. Guillermo Corral Comeras (CHA). en contestación a D. Enrique Condón manifestó que desde Chunta 
hay un proceso participativo y creen que en Parque Goya hay que seguir adelante aunque no haya 
presupuesto. Están abiertos a cualquier propuesta del Gobierno para hacer convenios para salir adelante. 

D. GuillermQ Campo Pomar CPP). en respuesta al Sr. Condón explicó que ellos creen que el camino es 
aprobar los presupuestos y que el Gobierno que salga deberá ser capaz de sacar adelante los presupuestos. 

D. Luis San José Femández (e's), también indicó que en la opinión de su grupo la aprobación de los 
presupuestos es la única opción. 

Tras las intervenciones de los asistentes, el Presidente indicó que una modificación de crédido de 23 
millones no es la forma más correcta de tramitación, pero se va a hacer así para salir adelante. 
Especialmente por proyectos que ya llevan retraso como por ejemplo el Centro Cívico de Parque Goya. 
Añadió que en ternas de vivienda era un desastre, pues había una propuesta de rehabilitación de viviendas 
en el barrio, de 72 millones de inversión del Banco Europeo, que era un trabajo de años de los técnicos 
municipales y se va a perder. 

Finalizada la sesión, sin más asuntos que tratar, siendo las 20,50 horas del día en principio señalado, el Sr. 
Presidente levantó la sesión. 

J :. n :\ : iJr\lQPAL 

l.e. de Z ragoza a 3 de abril de 2019 

LA 

za 
ilC'ólJFl ftEl' I'EFlIiANDO 
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JUNTA DE DISTRITO ACTUR-REY FERNANDO 


Desarrollo de la sesión: 

Comienza la reunión a las 18:10, con la lectura del acta de la reunión anterior, que es 
aprobada por unanimidad. 

El coordinador de la comisión informa de los siguientes puntos: 

• 	Se ha recibido una comunicación de parte de los organizadores habituales de "Actur 
se mueve por la Salud" informando de que por razones personales no se van a 
poder encargar de este proyecto y, salvo que otras personas o entidades asuman 
este trabajo, este año no se va a llevar a cabo esta actividad . 

• 	El pasado 27 de febrero se celebró una reunión en el lES Parque Goya con el 
Secretario General Técnico de la Consejería de Educación de la DGA y la Directora 
Provincial de Educación, a la que asistieron la dirección del lES. representantes de 
la AMPA del Instituto, de los colegios Agustina de Aragón y Catalina de Aragón y de 
la Asociación de Vecinos de Parque Gaya. así como el coordinador de esta 
Comisión. 

La reunión había sido solicitada por parte de las entidades del barrio para conocer la 
situación del proyecto de ampliación del instituto. 

No se dio ninguna explicación concreta sobre el incumplimiento por parte de la DGA 
de su anterior compromiso formal de que la ampliación estaría concluida para el 
inicio del curso 2019-2020. 

Según la actual licitación las obras deberían comenzar el 28 de febrero, fecha que 
tampoco se va a cumplir. 

La situación en este momento es que las obras comiencen antes de finales de 
marzo, con un plazo de ejecución de ocho meses ... con lo que fecha de finalización 
prevista será noviembre de 2019. 

La concurrencia de las obras con el curso y la presencia de los "barracones" que se 
han tenido que instalar para este curso, hará que apenas quede espacio libre en el 
instituto para el esparcimiento durante los recreos, por lo que se dejará salir fuera 
del lES a los alumnos de cuarto de la ESO. 

Para el curso que viene no se prevé el uso de más contenedores para acoger a los 
alumnos nuevos. Se estudiará la posibilidad de usar las instalaciones nuevas a 
medida que estén terminadas, aunque el total de la obra no lo esté. siempre y 
cuando no haya peligro en su uso. Es probable que las aulas de la planta baja de la 
ampliación se puedan usar. En el caso de que no se puedan usar las aulas nuevas, 
se usarán los espacios comunes. 
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• 	Se han recibido comentarios de valoración muy positiva de la charla c;elebrada en la 
última sesión de la Comisión, sobre "comedores escolares", tanto por el formato, 
como por el tema y las ponentes. 

La A.VV. Actur-Rey Fernando comenta que en el lES Tiempos Modernos y EOI a pesar 
de que el interior del está adaptado para accesibilidad de personas con movilidad 
reducida, los accesos de alumnado al centro lo no están ... a pesar de ser centro de 
integración de discapacidad motórica. 

A continuación, se abre un animado de debate cuando se plantean cuestiones como: 

• 	¿Qué sentido tiene esta comisión? 

• 	La gente va a dejar de venir ... 

• Hacen falta propuestas. 

La cuestión está en que haría falta repensar la función y objetivos de la comisión, ya que 
está bien que funcione cómo foro de intercambio, pero se echan a faltar "contenidos" más 
concretos. La sesión sobre comedores escolares podría ser un ejemplo. 

Dado que nos encontramos al final de mandato de la Junta, se plantea que en las 
primeras sesiones del nuevo período se comience debatiendo estos aspectos y trazando 
un Plan de Trabajo de la comisión. 

Sin más asuntos que tratar se finaliza la reunión a las 19:1 Oh. 
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COMISiÓN DE EDUCACiÓN, ACCiÓN SOCIAL V SALUD 

ACTA 

Identificación de la sesión 

Fecha de celebración: 13 de marzo de 2019 

Lugar: CC Río Ebro, edificio José Martí. 
Hora: 18:00 

Asistentes 

IVocales IGrupo 
ZeC 

Entidad Nombre 

A.VV.Actu~ReyFemando Emilio Rodríguez 

A. VV. Puente Santiago-Actur José A. Pina 

AMPA CEIP Josefa Amar y Borbón Antonio Camino Salvo 

Asoc. Hidea Alejandro Romero Pallarés 

Asoe. Ilógica Beatriz García Valios 

Coordina: 

Javier Valero Gómez (Vocal ZeC) 
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ACTA DE LA COMISiÓN DE URBANISMO DEL DíA 20 MARZO DE 2019 

FELlPA RECIO A. MUJERES BOIRA 

LUIS SAN JOSÉ VOCAL POR CIUDADANOS 

JAVIER RODRIGO LORENTE VOCAL POR CIUDADANOS 

JOSÉ LUIS CORDOVILLA REPRESENTANTE DE ZEC 

EMILIO RODRIGUEZ A.W. REY FERNANDO 

MIGUEL ZAPATA A.W. REY FERNANDO 

ALBERTO ANDRES A.W. PUENTE SANTIAGO 

MERCHE PÉREZ DE OBANOS COORDI NADORA . VOCAL ZEC 

Comenzamos la reunón a las 18 horas y 15" . siguiendo el orden del día que tenían los 

asistentes. 

Se aprueba el Acta del mes de febrero sin ninguna corrección. 

El representante de Ciudadanos Luis San José aporta un documento donde con fotograHas 

señala el deterioro de baldosas generalizado en un tramo de la Avenida de los Pirineos. Se 

incluye en acta el documento. 

La Representante de Mujeres Boira Expresa la situación tan desoladora que se aprecia en las 

todas las zonas verdes del barrio, tienen un aspecto de dejados. Se aporta por Miguel Zapata 

que debiera hacerse por parte del Ayuntamiento un estudio paisajístico con la participación de 

los vecinos y que fuera a la vez para conseguir una educación vecinal, que tanto se necesita., 

teniendo en cuenta las alergias que según qué tipo de arbolado las aumentan. 

La coordinadora expuso que ante el problema del botellón , desde la Concejalía de servicios 

públicos me habían comentado. El botellón en todos los lugares que se celebra ocasiona 

muchos problemas a los vecinos que están cerca; no es un problema de sencilla solución. 

Proponían poner baños en la zona de la EXPO y con personas ........... ................. .... ........ ...... .. 

conseguir que los jóvenes se trasladen a realizar la fiesta a un sitio donde no haya casas 

habitadas. Que se mire al ponerlo si la zona es inundable. 

Además de pedir que mejor esto nos lo den por escrito, volvimos a tocar el tema del 

PERJUICIO sanitario que es el botellón y que es un problema de mucha transcendencia que se 

debería abordar con profundidad y con presupuesto. Estudiar los modelos de Finlandia, y ver 

si han dado buenos resultados. En Tarragona también ha habido un plan de solución. Hay que 

aprovechar todos los intentos de solución porque el problema no es pequeño y va a más. 



Q ~!1~~~goza' 
Sobre acercar las papeleras en las paradas del tranvía, algunas alusiones, pedimos a todas, y 

han elegido una la de la Chimenea, en la que tan apenas suben muchos viajeros. 



iudadanos 
P' 

Exposición: 

Luis M. San José Fernández, como vocal del Grupo Municipal Ciudadanos en la Junta 
Municipal de Actur-Rey Fernando, expone: 

La Avenida de los Pirineos es, en su sentido hacia el Puente de Santiago, una de las 

principales vías de acceso al centro de la ciudad de Zaragoza y lugar de 
aparcamiento de muchos autobuses turísticos en sus visitas a nuestra ciudad. Si bien 

la calzada se encuentra en buenas condiciones, las aceras peatonales presentan un 
lamentable estado con innumerables baldosas rotas, tramos abombados o hundidos 

y bordillos rotos o desparecidos. 

Ni que decir tiene que la imagen que esta situación transmite de nuestra ciudad no 
es la deseada para la quinta ciudad de Espa ña, pero tanto o más deplorable es, para 

la gran cantidad de vecinos y usuarios de todos los servicios que se encuentran en 
esta zona del Actur, el ver pasar los días y los meses sin que se ponga solución a esta 

demanda y con el riesgo a ñadido de sufrir algún tipo de lesión por el estado de las 
baldosas. 
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Solicitud: 

Proceder a una urgente reparación de las aceras deterioradas en la Avenida de los 
Pirineos en los tramos que abarcan las fachadas de la Corporación Aragonesa de 
Radio y Televisión, Liceo Moliere, Centro Deportivo Áccura (antiguo Aviva) y Colegio 
Cortes de Aragón. 

Zaragoza a 19 de marzo de 2.019 

/~ 
... .,---.- .'- , 

II 
~, ........ --... 
 I ,,' . 

I :-\~-~ 
• ._'" ... ......... ~ _I \ ....~ "' -\._{ 


----~-- 1 

Luis M. San José Fernández 

Vocal Junta de Distrito Actur-Rey Fernando 
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Participación} Transparencia 
y Gobierno Abierto 
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ACTUR-REYFERNANDO 

ID TÍTULO PROPUESTA COSTE Servicio 
ESTADO DE LA EJECUCiÓN FECHA 

INICIO 
FECHA I 

FINAL 

1712 
Espacios cardiosaludables: instalación de 

desfibriladores (dea) 
2.000,OO€ Centros Cívicos 

FINALIZADA (instalado en Centro 
Cívico) 

2018 Marzo 

1655 Carril bici por pablo ruiz picasso 205.000,00 € Movilidad Pendiente 2019 

1653 
Giro a la izquierda en la salida de Emilia pardo 

bazán 
93.438,00 € Movilidad 

FINALIZADA 
sep 2018 nov. 2018 

1691 Juegos adaptados en parques infantiles 18.200,00 € 
Parques y 

Jardines 

EN GESTiÓN: Contrato mayor 

redactado Pendiente número 

expediente solicitado a registro y firma 

Consejero de Urbanismo de Necesidad 

del Gasto. 

2019 

2349-R Acondicionamiento José Atarés y Francisco 

Martínez Soria. Arbolado y Ajardinamiento 
3.000,00€ Parques y 

Jardines 
Pendiente 

2019 

1633-R Pista de Petanca 3.200,00€ Parques y 
Jardines 

Pendiente 
2019 

3338-R Ruta botánica en el Parque Gaya 2 6.000,00€ Parques y 

Jardines 
--

Pendiente 
2019 
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2381-R Acondicionamiento del entorno de la casa del 
barrio del Parque Goya 

1.000,OO€ Parques y 
Jardines 

Pendiente 
2019 

1661 -R Paneles informativos/Cartelería Social 9.000,OO€ 
Servo de 

Distritos 

EN PROCESO DE CONTRATACiÓN 
Expte: 182324-18 PENDIENTE DE 

ADJUDICAR 

2018/19 

2721 - R 
Pavimentación del patio de recreo de primaria 

Ceip Hermanos Marx 
115.000,00€ Arquitectura 

EN GESTiÓN 
2019 

2383 - R 
Mejora paso subterráneo bajo avenida Majas 

de Goya, Parque Goya 
12.000,00€ 

Conservación 

de 
I nfraestructu ras 

INICIADA 
FEBRERO 

1660 - R 
Skatepark- parkour-grafitis (El pleno de la junta 

acuerda destinar el remanente a incrementar 

esta propuesta pasa de 1OO.OOO€ a 11 0.902€) 

110.902,OO€ 
Zaragoza 

Deporte 

EN GESTiÓN 
2019 

12 578.740,00€ 578.740,00 € O,OO€ 


